



CARLOS ROMÁN / ALCALDE 2020 - 2023

Boletín 27

APERTURA ESCUELAS DEPORTIVAS DE LA ADMINISTRACIÓN GIRÓN CRECE

Más de 18 escuelas deportivas iniciaron sus clases en diferentes sectores de Girón para llevar a niños, niñas, jóvenes y adultos mayores disciplinas como fútbol sala, bailoterapia, natación, patinaje, baloncesto, fútbol, boxeo, voleibol, karate do, entre otras modalidades con el objetivo de desarrollar formación deportiva, generar habilidades, destrezas, espacios de recreación y hábitos de vida saludable.

Una de las docentes encargadas de la formación de karate do es Yuriett Nitanny, quien extendió la invitación a los gironeses para que participen en este deporte caracterizado por el autocontrol y el respeto.

Las clases de karate do se realizan en el Coliseo Ciudadela Villamil los días lunes, miércoles y jueves de 3:00 a 5:00 de la tarde y en otros espacios como el Coliseo Juan Pablo Segundo, el horario es viernes de 2:00 a 4:00 p. m. en el sector de Río de Oro I, lunes y jueves de 5:30 a 7:30 p. m. y en el conjunto residencial Los Cedros, el día martes de 5:30 a 7:30 de la tarde.

María Paula Restrepo, madre de estudiante de karate do afirmó “me agradan estos espacios que les están brindando a los niños porque adquieren disciplina e interactúan con sus compañeros, para mi es gratificante traer a mi hijo porque sé que está aprendiendo y dejando un poco la tecnología y de estar encerrado en la casa”.

22 de febrero del 2022
Comunicaciones

Alcaldía de Girón / Nit: 890.204.802-6
Carrera 25 N° 30 32 Parque Principal Girón - Centro
PBX 646 30 30 / www.giron-santander.gov.co

  Alcaldía de Girón   @AlcaldiaGiron